

02/11/2015

Copiapó: En prisión preventiva detenido que ingresó a robar una vivienda

Bajo la medida cautelar de prisión preventiva quedó un imputado que fue formalizado este domingo en Copiapó, quien fue detenido por testigos del delito quienes además registraron imágenes del procedimiento y las hicieron circular por redes sociales.

Los antecedentes del hecho los entregó la fiscal de turno de la capital regional, Paula Barrueto Salgado, quien indicó que el delito se cometió este sábado en una vivienda de la calle Junín de Copiapó luego que el imputado lograra ingresar a la casa afectada y desde uno de los dormitorios, donde además estaba durmiendo un infante, sustrajo un televisor para luego darse a la fuga. Esta acción logró ser advertida por las víctimas quienes consiguieron detenerlo en el sector de la Alameda para luego entregarlo a Carabineros.



“Evidentemente se trató de un hecho grave donde la Fiscalía comprende la preocupación en la comunidad. Es por ello que una vez detenido se ordenaron las diligencias respectivas para poder reunir los antecedentes preliminares y así formalizar la investigación y solicitar el ingreso del imputado a la cárcel de Copiapó mientras se extiende la investigación de este caso”, dijo Barrueto.

La fiscal agregó que en la audiencia presentó cargos por el delito de robo en lugar habitado, por lo que luego de la solicitud respectiva el Juez de turno accedió a aplicar la medida cautelar de prisión preventiva del detenido.

Paula Barrueto mencionó que frente a este tipo de delitos la Fiscalía actúa de manera decidida para obtener en el corto plazo los medios de prueba que permitan presentar el caso ante el Tribunal Oral de Copiapó para poder así conseguir las penas de cárcel que la Ley determina. Para lo cual requiere también de la actuación de víctimas y testigos para poder contar con su testimonio en esta etapa del caso.